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【任务管理动态】

1.学校召开《“双高计划”绩效管理暂行办法》学习暨“双高计划”

绩效自评工作部署会

1月 7日下午，《“双高计划”绩效管理暂行办法》学习暨“双高

计划”绩效自评工作部署会在主教学楼 1210会议室举行。副校长戴世

明出席并主持会议。“双高计划”项目建设各相关学院、处室负责人参

加会议。

会上，财务处处长朱爱明对《中国特色高水平高职学校和专业建设

计划绩效管理暂行办法》进行了逐条解读，对我校“双高计划”建设过

程中绩效管理、经费使用存在的问题进行了梳理，并提出了相应的对策

建议。双高建设办公室主任徐胜传达了教育部“双高计划”项目建设推

进视频会精神，介绍了绩效管理的目的、意义、特点和做法，并对照文
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件要求，从填写内容、时间安排及填写要求等方面对我校“双高计划”

2019-2020绩效自评工作进行了部署。

戴世明副校长在总结讲话中指出，“双高计划”绩效自评工作意义

重大，事关学校高质量发展全局。她要求，各项目责任人要牢固树立绩

效管理理念，对“双高计划”绩效管理自评工作予以高度重视，深入学

习文件精神，认真凝练学校“双高计划”项目建设成果，总结经验不足，

重视错位发展、形成校本特色，重增量、提质量，紧抓核心指标，全力

以赴高质量完成中期自评工作，推动我校“双高计划”建设再上新台阶。

2.学校召开“双高计划”项目建设推进专题会

为进一步推动“双高计划”项目建设，确保学校高质量通过国家中

期验收，1月 15日下午，学校在主 1306会议室召开“双高计划”项目

建设推进专题会，校党委书记羌毅、副校长戴世明出席会议。各项目相

关处室负责同志和学院有关人员参加会议。会议由副校长戴世明主持。
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会上，各子项目负责同志对照《双高建设任务书》，汇报了 2019-

2020年度建设任务、绩效目标完成情况以及下一步工作打算。双高办公

室主任徐胜以《不积跬步 无以至千里——学校 2019-2020 总体建设情

况》为题作专题报告，从学校和专业群两个层面对“双高计划”项目建

设进行了全面深入总结，同时发布了 2021年“双高计划”建设任务。

戴世明副校长在会上要求各项目责任人要组建子项目建设团队，聚

焦重点工作，将建设任务项目化，保障“双高计划”绩效指标数据高质

量完成；要求双高办通过召开建设专题月度例会、执行整改通知单等措

施，加大“双高计划”建设工作推进力度，将“提质培优行动计划”与

“双高计划”一并执行，认认真真抓好落实。

羌毅书记强调“双高计划”建设是影响学校长远发展的头等大事，

他提出三点具体要求：一是进一步强化责任担当。各项目组负责同志要
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认真研究建设任务，明确建设思路，细化建设项目，切实贯彻落实学校

党委“一份部署，九分落实”的工作要求；二是进一步树立全校一盘棋

的思想。全校各部门和各学院要全力支持双高建设工作，加强沟通协调，

密切协作配合，上下联动，真抓实干，统筹推进各项建设任务开展；三

是进一步加强考核评价。“双高计划”任务完成情况将纳入学校考核体

系，要成立由相关部门负责人担任带头人的重点任务攻坚小组，并实行

单独考核。最后，他号召大家要以 A类专业群院校为努力目标，牢牢站

位在双高院校行列，努力奋斗，为促进学校“十四五”高质量发展做出

历史性贡献！
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【任务推进动态】

1.我校被评为江苏省智慧校园

日前，经江苏省教育厅、工业和信息化厅网络审核认定，我校被评

为江苏省智慧校园。

近年来，我校大力加强智慧校园建设，不断完善信息化基础设施，

推进信息化软件的全面应用。在刚刚过去的 2020年，面对新冠疫情带

来的严峻挑战，我校凭“云端”重塑教育形态，采用直播、录播、视频

会议等多种形式开设在线课程，突破地域空间的限制和传统的教学模

式，充分利用网络实现线上线下教育的深度融合；OA办公系统将过去

线下办理的业务尽可能多的迁移到线上；学校后勤、图文中心等通过“南

通职业大学公共服务”微信公众号实现更高效服务；学生开学、注册、

离校在线进行管理，为新生、毕业生推出空中宣讲会，这些新模式不但

保障了疫情防控期间学校的正常运行，也比传统管理更为集约高效。

智慧校园建设将助力学校教育教学方式改革，提升教育信息化发展

水平。推动线上线下混合式教学新发展，充分将在线教学的优势与经验

融入日常教学中，以更加开放、包容的态度提供更广泛、优质的教育形

式与内容。这些新模式会深深嵌入未来的大学基因，带来学校常态管理

的重大升级。

2.新华社、新华日报、央广网等媒体报道我校留学生系列活动

在中国传统节日新春佳节和元宵佳节来临之际，我校组织在校留学

生开展了丰富多彩的中华民族传统文化体验活动。新华社、新华日报、
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央广网、南通日报、江海晚报等多家媒体报道了我校留学生活动，进一

步提升了我校的办学知名度和美誉度。

2月 7日，春节前夕，我校开展留学生新春联欢活动。44名来自非

洲安哥拉、尼日利亚、纳米比亚的留学生们一起做灯笼、写春联，感受

浓浓的中国年味。此次活动被新华社客户端报道，获得大量关注，并登

上南通日报头版。
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2月 25日，我校来自纳米比亚、尼日利亚的留学生来到南通市陈桥街

道育爱村，向八一龙灯队的老师们学习，感受传统节日氛围。左右盘旋、

上下翻滚…….在舞龙队老师们的耐心指导下，留学生们换上传统舞龙服

装，快速掌握了动作要领，表演起舞龙灯来，也是有模有样。来自纳米

比亚的留学生班杰明，今年大三，他说知道中国最重要的传统节日是春

节，但是舞龙是第一次做，觉得是很有趣的文化，也很有意思。舞龙是一

种非常古老的传统民俗活动，在春节、元宵节等传统节日和重大庆典活动

中都会进行表演，用来祈福国泰民安，是中华文化的一个标志。随后，留

学生们还体验了打太极拳、写毛笔字，进一步深入感受中国传统民俗文化。

此次活动被新华日报、江海晚报报道，再次登上南通日报头版。
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2月 26日，元宵节当天，我校留学生参加南通市第十二届“万人猜

灯谜、全城闹元宵”伶工学社分会场活动。活动中，留学生与南通外国

友人和通城票友、戏迷一起，猜灯谜、赏国粹、闹元宵。作为纳米比亚

“总统振兴计划”项目的第二批留学生，留学生于小娜同学不仅会说一

口流利的中国话，还是中国文化的忠实爱好者，看到这么多趣味十足的

灯谜，她也跃跃欲试“‘完整明月当头照’就是元宵节，我特别喜欢中国

文化，我觉得特别有意思，因为有历史。”这个元宵节是于小娜在中国

度过的最后一个元宵节，今年 6月小娜即将毕业，将用在中国学习到的

一技之长回国改变自己的家乡。通过三年在我校的学习，让这些留学生

们成为了半个“中国通”，他们会写福字、剪窗花，还会做灯笼、写春

联。在伶工学社小剧场，史安娜就穿起了戏服、尝试了一把“脸谱秀”：

“我扮演的孙悟空，我很喜欢很有意思。”此项活动被央广网报道，并

登上学习强国平台。
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此次留学生寒假系列社会实践活动，丰富了留学生实践教学内容，

增进了对中国传统文化的了解，深化了对中国国情民风的认识。系列活

动，得到国家省市多家媒体给予报道，宣传了南通市和我校的良好形象。

系列活动满溢的是浓浓的民俗味，浸润的是珍贵的传统情。活动中，中

外人民的友谊得到了升华。
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